

Penzberger Merkur 11.02.2015:

Hotel: Front der Befürworter bröckelt

Penzberg - Die Front der Befürworter eines Hotels am Huber See bröckelt - eineinhalb Wochen vor dem Bürgerentscheid.

Der größte Teil der CSU-Fraktion will sich dem Vernehmen nach nicht an einer gemeinsamen Erklärung beteiligen, die die Stadtratsfraktionen eineinhalb Wochen vor dem Bürgerentscheid vorbereiten. Darin soll für den Hotel-Standort geworben werden. Zugleich verschickte der CSU-Ortsverband am Dienstag eine Erklärung, in der er ganz neutral die Bevölkerung dazu aufruft, zur Abstimmung zu gehen. Dass sich ein Teil der CSU-Fraktion an der gemeinsamen Erklärung nicht beteiligt, sorgt bei den anderen Fraktionen für Verärgerung. Die CSU verteidigte gestern ihr Vorgehen. Fraktionssprecher Richard Kreuzer sagte auf Nachfrage: „Wir sind der Meinung, dass die Bürger entscheiden sollen und es keinen Sinn macht, ihnen vorzuschreiben, wo es lang geht.“